
EMENTA:REQUER  INFORMAÇÕES  SOBRE  A  FALTA  DE

ASFALTO NO BAIRRO NOVA RIBEIRÂNIA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Fomos  procurados  por  diversos  munícipes  que  nos  relataram

grandes transtornos e enorme preocupação que a população do bairro da Nova Ribeirânia

vem enfrentando com a falta de asfalto na rua José Pierri.

 

 Segundo  nos  informaram,  a  falta  do  asfalto  tem  causado

transtorno a quem mora no entorno e esta cada vez pior, pois tem ocasionado danos em

veículos que constantemente são atingidos pelas pedras, assim como os moradores que tem

tido sua integridade física afetada pela situação.

Diante do exposto,

REQUEREMOS,  na  forma  regimental,  que  seja

oficiado ao Excelentíssimo Prefeito Duarte Nogueira, para que, no prazo legal, nos preste as

seguintes informações:

1. Qual o motivo da rua não ter sido asfaltada até o momento? 

2.  A  prefeitura  tem conhecimento  de  que  os  moradores  estão

tendo transtorno pela falta de asfalto?

3. Em caso de estar em cronograma para o asfalto, favor informar

a previsão?

Sala das Sessões, 22 de setembro de 2022.

BRANDO VEIGA
Vereador - REPUBLICANOS 

REQUERIMENTO Nº 6864/2022
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